

Une chose amusante !

Cette année, l'accueil du matin se fait dans les classes à partir de 8h15. En CM1, nous faisons une chose particulière : chaque lundi, la maîtresse écrit un « bonjour » dans une langue étrangère. Toute la semaine, nous le disons en entrant et à la fin de la semaine, nous essayons de deviner la langue.

Au début, c'était facile : Hello, Ni hao, Guten tag, Hola !, buongiorno... mais après ça s'est corsé : привет ! C'était en russe, il a fallu qu'on s'entraîne à le dire...

Et le mardi matin, Joseph est arrivé en disant : я тебя люблю (ya tebya lyublyu : je t'aime). Quel exploit !

C'est amusant et en plus, ça nous apprend les langues !

